

Lección 4- Curso “Esposos y Padres”

El Papel de la Esposa

Aunque el enfoque de este estudio es aprender a realizar y crecer en nuestro papel como Esposos y Padres, aquí vale mencionar los aspectos del papel de la esposa. El matrimonio solo puede marchar bien cuando las dos partes funcionan en su papel bíblico. Aquí vemos lo que la Biblia dice acerca de la esposa.

1. Ella es una ayuda.

Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre este solo; le hare ayuda idónea para él. Génesis 2:18

Esto podría ser traducido como “Le hare una ayuda idónea para completarlo” que pareciera implicar que el hombre sin su esposa es incompleto. El punto de esta expresión en hebreo es: Dios proveyó una mujer para ser una ayuda idónea.

Hoy en día muchas mujeres piensan <<Si soy una ayuda, soy inferior.>> Esto es un ERROR, pues en el Cuerpo de Cristo nadie es inferior a nadie, sino que cada uno de nosotros tenemos nuestro LUGAR y FUNCION.

Dios quiere de nosotros seamos fieles en el lugar y la función que Él nos ha asignado.

En Juan 14:16-17 Jesús Habla de la provisión que hará por sus discípulos para mandarles el Espíritu Santo. Aquí Jesús describe al Espíritu Santo como Consolador- o en otras palabras un Ayudador. ¡El Espíritu Santo de ninguna manera es inferior, él es Dios!

2. Ella se somete a Su Esposo

Este concepto ha sido tema de controversial en los últimos años, Pero el Apóstol Pablo lo dice claramente en Efesios 5:22

<<Las casadas estén sujetas a sus maridos, como al Señor.>>

La gran parte de la controversia se debe a que este versículo ha sido sacado de su contexto bíblico. En el versículo anterior (21) dice que para todos los cristianos: <<Someteos los unos a los otros en el temor de Dios.>>

La sumisión más importante en el Cuerpo de Cristo es: Todos los cristianos, los unos a los otros.

En el contexto de sumisión mutua, a la esposa se le confiere un privilegio especial: Por su actitud hacia su esposo, ella representa la actitud de la Iglesia hacia Cristo.

En este contexto, no es una obligación impuesta sobre ella, sino un privilegio que se le confiere.

Lección 4- Curso “Esposos y Padres”

¿Qué pasa si ella decide no someterse a su esposo, y su esposo no asume su lugar como cabeza? Una familia como esa queda sin protección, espiritualmente hablando.

Las familias sin protección son como barcos sin capitán, que están destinados a sufrir un naufragio. Las familias sin protección en nuestra cultura contemporánea con la principal causa de inestabilidad social y del desorden que estamos experimentando.

OJO- ella debe someterse a su esposo en cuanto a él se somete a Cristo. No seguirle en su pecado.

3. Ella apoya o sostiene.

Dios creó el cuerpo humano de tal manera que la cabeza no puede sostenerse a sí misma. Si el hombre es la cabeza, y el cuerpo debe de sostenerla; entonces la responsabilidad principal recae sobre la esposa.

Los hombres somos débiles en muchas formas ¡y necesitamos apoyo!

Aunque por fuera asumimos una actitud de “Macho man” por dentro muchas veces somos, ratoncitos. Una Esposa espiritual vera las debilidades de su marido, pero no pondrá foco sobre ellas.

Ella lo sostendrá de manera sabia, a medida que él lucha para superarlas.

4. Ella Alienta

No hay nada más doloroso que una esposa que desalienta a su marido.

El varón puede enfrentar con muchas críticas, e incluso darse cuenta que hay fracasado en algún proyecto, pero si su esposa se lo dice, él no puede caer más bajo- ¡se siente como un gusano!

Sin embargo, si ella le dice “No esta tal mal para mi” el hombre siente que ¡aún hay esperanza!

Uno de los títulos del Espíritu Santo es “El Ayudador” lo cual puede traducirse como “El Alentador”. Cuando una mujer alienta a su esposo, ella está cumpliendo el papel del Espíritu Santo en aquella situación.

5. Ella intercede por su marido

Las esposas pueden caer algunas veces en la trampa de gastar tanto tiempo preocupándose por sus maridos, criticándoles y apuntando sus fallos, que dejan de orar por ellos.

Una mujer arrodillada agradeciendo a Dios por su esposo será la que recogerá los beneficios.

Hay casos de hombres que luchan con serias debilidades y problemas de vida, quienes después de tiempo llegan al éxito en el ministerio o en sus negocios. Esto se debe a la fiel y persistente intercesión de sus esposas. ¡**Orar produce mejores dividendos que criticar!**